

Hari Pertama Pasca Libur, Suardi Saleh Coffee Morning dengan Pejabat Pemda Barru

Ahkam - BARRU.KAMPAI.CO.ID

May 9, 2022 - 14:38



BARRU- Hari pertama pasca libur panjang Idul Fitri 1443 Hijriah, Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menjadi inspektur upacara sekaligus bersalaman dengan para ASN lingkup Pemda Barru.

Selepas upacara, Suardi Saleh yang dikenal sebagai birokrat dan teknokrat itu,

menggelar coffee morning bersama Sekda Barru, Dr. Ir. Abustan M.Si., segenap Asisten, Staf Ahli, Pimpinan OPD, termasuk Camat dan para Kabag.diruang kerjanya, Senin (9/5/2022).

"Selamat hari raya Idul Fitri dan Alhamdulillah, kita sudah triwulan kedua di 2022, mari bersama dengan berkinerja disiplin terarah sesuai pedoman perencanaan pembangunan di Visi Misi RPJMD kita", ujar Suardi Saleh mengawali arahnya.



Dirinya memaparkan beberapa harapan dan instruksi pelaksanaan tupoksi yang dilakukan dengan niat memajukan daerah tidak sekedar mengugurkan kewajiban, khususnya inovasi yang telah ada agar dijaga keberlanjutannya.

"Saya ingatkan agar serapan anggaran harus dipercepat, juga saya ingatkan, tahun ini hindari sisa langsung penggunaan anggaran (Silpa) akibat pekerjaan yang tidak terencana dengan baik atau dibatalkan. Silpa bagus jika karena ada penghematan, kemudian Pekerjaan harus segera mungkin dilaksanakan agar cepat bermanfaat kepada masyarakat, semakin cepat terlaksana program akan lebih cepat bermanfaat, juga uang akan bergulir ke masyarakat dan bangunan yang dikerjakan cepat dimanfaatkan oleh masyarakat kita," urainya dihadapan jajaran Pejabat Pimpinan Tinggi dan Administrator yang hadir.

Kepala Daerah yang telah melampaui setahun dari periode keduanya ini, meminta agar semua mengambil peran dan proaktif.

"Jangan antisipatif, tapi reaktif, jangan ada masalah baru bergerak, tapi sebelum ada masalah cermati semua kegiatan dan pelayanan," tambahnya sembari meminta prioritas perhatian pada standar pelayanan minimum (SPM), janji politik, dan menuntaskan Pekerjaan lanjutan.



Mantan Kepala Bappeda Pinrang ini menjabarkan operasional rumah singgah yang kini telah berfungsi agar proses administrasinya lebih disederhanakan sekaligus memberikan arahan untuk pengentasan kemiskinan serta pencermatan atas beberapa hasil pemeriksaan APIP.

"Sebagai pemimpin, harus berani mengambil resiko, tetapi harus terukur, selain itu bekerjalah dengan hati yang ikhlas, jangan nanti ditegur baru bekerja dan memperbaiki hasil kerjanya," pinta Suardi Saleh.

Sebelum memulai acara coffee morning, Bupati menyerahkan Surat Keputusan kepada Musmutahar Syam, ST. Plt Kadis Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga, Muh. Ushuluddin, ST. M.Si Plt. Kaban Pendapatan Daerah, drh. Ma'ruf Plt. Dinas Lingkungan Hidup, Drs. Jalil A. Mappiare Plt. BPBD, Syamsir, S.IP, M.Si Plt. Kadis Tenaga Kerja, Akmaluddin, S.STP, M.Si Plt Lurah Tanete dan Puja Setiawan, S.IP, MH. Plt. Lurah Mangempang.

(Ahkam/Humas Barru)